



# 国府だより

小松市立国府小学校

中辻 育代

令和5年12月22日

No. 8



## 2学期が終わりました

例年2学期はたくさんの行事が行われています。今年も、スポーツフェスティバルや持久走記録会、遠足や校外学習、絵を描く会、文化（バレエ・劇）鑑賞など様々な行事が行われました。昨年までは来校者制限がありましたが、今年は保護者・地域の皆様に参観していただくこともできました。各行事を通して、子ども達はまた一回り大きく成長したことでしょう。ご家庭でのお声かけが子ども達にとって大きな支えになったことと思います。2学期の間、ご理解・ご協力ありがとうございました。冬休み中も健康に留意され、元気にお過ごしください。

令和6年も素晴らしい年でありますように願っております。皆様、良いお年をお迎えください。



### 《ふわふわ言葉で心も国府もポッカポカ》

「あたたかい言葉があふれ、国府小のみんなが毎日を笑顔で過ごすことができるように」と児童会企画運営委員会が考えた取り組みです。各クラスが朝の会で温かい言葉を1つ決め、全員が使うことができたら玄関の掲示板にクローバーの葉を張っていきました。

取り組み期間は終わりましたが、相手のことを考え、相手も自分も気持ちよく過ごせる温かい言葉を続けて使っていきましょう。

